

El Presidente reveló cómo fue el proceso de negociación para obtener las dosis de la vacuna rusa contra el coronavirus

Alberto Fernández utilizó sus redes sociales para dar detalles sobre el acuerdo para que la Argentina adquiriera 25 millones de dosis de la vacuna Sputnik V

Alberto Fernández reveló cómo fue el proceso de negociación para obtener las 25 millones de dosis de la vacuna rusa contra el coronavirus. “Estamos con muy buenas expectativas y muy esperanzados de poder tener la vacuna este año”, manifestó el Presidente.

A través de una serie de tuits, el Jefe de Estado brindó este lunes a última hora detalles del principio de acuerdo luego de la nota que dio a la agencia *SputnikNews* donde hizo el anuncio. “Como señalé en una entrevista periodística, efectivamente **el Estado Nacional tiene la posibilidad de adquirir, entre diciembre y enero, 25 millones de vacunas Sputnik V desarrolladas por el Instituto Gamaleya de Rusia**”, comenzó.

“La Federación Rusa, a través de su Fondo Soberano, se comunicó semanas atrás con nuestro Gobierno para saber si estábamos interesados en contar con una cantidad determinada de dosis de la vacuna, la cual se encuentra actualmente en un estadio avanzando de fase 3”, continuó.

En este contexto, Alberto Fernández comentó que encomendó a la secretaria de Acceso a la Salud, **Carla Vizzotti** y a su asesora, **Cecilia Nicolini**, la tarea de viajar a Rusia “para conocer los avances de esta vacuna, su seguridad y su capacidad para generar inmunidad”. El viaje se mantuvo bajo estricto secreto.

“También les pedí expresamente que lleven a cabo todos los pasos necesarios para garantizar que cuente con el debido registro, como el resto de las vacunas que estamos contemplando adquirir”, agregó el mandatario. En efecto, el Gobierno Nacional trabaja en la negociación de una decena de vacunas contra el COVID-19, entre las que se encuentran la de Pfizer y la de AstraZeneca, que también se encuentran en la fase 3. Con respecto al anuncio de la Sputnik V, consideró que “se trata de un avance muy importante”. “Si todo sale según lo

esperado nuestro país estará en condiciones de comenzar a vacunar a la población de riesgo entre el final de este año y el comienzo del próximo”, declaró optimista.

Como señalé en una entrevista periodística, efectivamente el Estado Nacional tiene la posibilidad de adquirir, entre diciembre y enero, 25 millones de vacunas Sputnik V desarrolladas por el Instituto Gamaleya de Rusia.

[Translate Tweet](#)

11:23 PM · Nov 2, 2020 · Twitter for iPhone

2K Retweets 529 Quote Tweets 11.3K Likes



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

Replying to @alferdez

La Federación Rusa, a través de su Fondo Soberano, se comunicó semanas atrás con nuestro Gobierno para saber si estábamos interesados en contar con una cantidad determinada de dosis de la vacuna, la cual se encuentra actualmente en un estadio avanzando de fase 3.

26

337

1.9K



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

Por ese motivo encomendé a la secretaria de Acceso a la Salud @carlavizzotti y a mi asesora @cecilianicolini la tarea de viajar a Rusia para conocer los avances de esta vacuna, su seguridad y su capacidad para generar inmunidad.

21

292

1.7K



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

También les pedí expresamente que lleven a cabo todos los pasos necesarios para garantizar que cuente con el debido registro, como el resto de las vacunas que estamos contemplando adquirir.

6

283

1.6K



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

Se trata de un avance muy importante, porque si todo sale según lo esperado nuestro país estará en condiciones de comenzar a vacunar a la población de riesgo entre el final de este año y el comienzo del próximo.

24

346

2K



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

Aun así, seguimos tratando con distintos investigadores, fabricantes y gobiernos para tener acceso a cualquiera de las vacunas que actualmente se encuentran en fase 3.

28

496

3.5K



Alberto Fernández  @alferdez · 2h

...

Estamos con muy buenas expectativas y muy esperanzados de poder tener

El Poder Ejecutivo tiene pensado vacunar a $2/3$ de la población; comenzando entre fines de diciembre y principios de enero. De ello dependerá que tanto la vacuna rusa como las otras que se encuentran en estudio cumplan con los requisitos previstos. “Aun así, seguimos tratando con distintos investigadores, fabricantes y gobiernos para tener acceso a cualquiera de las vacunas que actualmente se encuentran en fase 3”, explicó al respecto.

Alberto Fernández cerró el hilo de tuits con entusiasmo pero remarcó cierta prudencia en la continuidad de protocolos y medidas de prevención hasta que efectivamente no lleguen las millones de dosis a la Argentina. “Estamos con muy buenas expectativas y muy esperanzados de poder una vacuna este año. Pero hasta entonces debemos continuar con las medidas de prevención y los cuidados pertinentes”, concluyó el Presidente.



Una investigadora trabajando en el laboratorio de la vacuna rusa contra el coronavirus Sputnik V

Datos de la vacuna rusa

La vacuna Sputnik V fue desarrollada por el Centro de investigaciones epidemiológicas y microbiología Gamaleya y **se encuentra en la fase 3 de los ensayos clínicos**. De hecho, ya pidieron ante las autoridades de la Organización Mundial de la Salud (OMS) la preclasificación de su vacuna contra el nuevo coronavirus SARS-CoV-2, un paso clave para obtener la aprobación mundial para su distribución y utilización.

Como se publicó en la prestigiosa revista médica The Lancet, **el 100% de los adultos sanos participantes en los ensayos clínicos de Fase I y II de Sputnik V demostraron una fuerte respuesta inmune** frente al SARS-CoV-2. Se llevarán a cabo más investigaciones para validar esos resultados, mientras que la Fase III se está llevando a cabo en Rusia y en otros países.

Creada de forma artificial, sin ningún elemento del coronavirus en su composición, esta vacuna se presenta en forma liofilizada, es decir, como un polvo que se mezcla con un excipiente para disolverlo y luego administrarlo por vía intramuscular.

Fuente: <https://www.infobae.com/politica/2020/11/03/el-presidente-revelo-como-fue-el-proceso-de-negociacion-para-obtener-las-dosis-de-la-vacuna-rusa-contra-el-coronavirus/>